

SN recibe una calificación crediticia al alza

REDACCIÓN
SAN NICOLÁS DE LOS GARZA

El gobierno municipal de San Nicolás de los Garza recibió una subida en su calificación crediticia y financiera en escala nacional, pues pasó de mxA a mxA+, informó la firma Standard & Poor's.

La calificación recibida obtuvo una perspectiva estable de su manejo financiero, esto gracias a evaluaciones realizadas a la administración, destacando el control del gasto y la liquidez detectada.

Rolando Oliverio Rodríguez

Hernández, secretario de Finanzas y Tesorería municipal, consideró que el nuevo grado otorgado es una confirmación de que el trabajo y las medidas adoptadas en cuestiones financieras han sido correctas, pues recordó que en durante los últimos 3 años se recibieron tres calificaciones consecutivas de mejora.

Rodríguez Hernández apuntó que la deuda a corto plazo se logró reducir a 173 millones de pesos, después de haber alcanzado un saldo de casi 700 millo-

nes hace dos años; reafirmó que la meta es llegar a cero pasivos a proveedores en un corto periodo.

“Este logro es resultado de los continuos superávits después del pago a capital que han generado mejoras en la liquidez del municipio y esta buena liquidez ha permitido generar mayores recursos para los servicios básicos como son seguridad, alumbrado, recolección de basura y mantenimiento de nuestros parques, principalmente”, señaló el tesorero

municipal nicolaíta.

Uno de los factores señalados para recibir la calificación positiva es la confianza generada y otorgada por los ciudadanos al gobierno municipal, pues esto se traduce en obras y acciones sociales, debido a la recaudación de impuestos municipales, la cual se ha visto reforzada.

Detalló que la nueva calificación financiera permitirá al municipio mejorar las condiciones de pago en los compromisos ante la banca, pues habrá mejores tasas de interés. ■

CLAVES

Aumento

La firma Standard & Poor's otorgó a San Nicolás de los Garza la calificación mxA+.

Deuda

Rolando Oliverio Rodríguez dio a conocer que la deuda a corto plazo se redujo a 173 millones de pesos.

Factor

El secretario de Finanzas municipal expuso que una causa es la confianza de los ciudadanos.